
別記様式（第７条関係） 

議会報告会実施報告書 
開催日時 平成２７年７月３１日（金）     １９時００分 ～２０時３０分 
開催場所 駄知公民館 
出席議員 代表者 後藤久男 司会者 鈴木正義 
 報告者 小関篤司、水野哲男 

    楓 博元 

記録者 渡辺 隆、和田悦子、加藤辰亥 

参加人数 ２０名 
報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

第１常任委員長（後藤久男）のあいさつ ３つのテーマの紹介 
議長（西尾）のあいさつ 市民の皆さんに開かれた議会を目指し、また信頼さ

れる議会に向け去年より始まった議会報告会を開催したことを紹介。 
（テーマ１）主な議会改革の取り組みについて 
（テーマ２）平成２７年度予算について 
（テーマ３）新庁舎の建設について 
副議長（髙井）閉会のあいさつ アンケート用紙に要望、意見等ありましたら

お書きください。皆様の声を議会につなげていきたいと思います。今後ともご

理解ご協力をよろしくお願いします。 

主な意見

・提言等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新市庁舎 ・人口減少の中、規模が大きくなる理由はなにか 

     ・市が合併した時はどうなるのか 

     ・非常用備蓄がムダにならないようにしてほしい 

議会改革 ・報酬の見直しの詳細は 

     ・議会改革プランはどのようか 

予算   ・前年度の比較でわかりやすい 

     ・事業の中には人件費が含まれているのでわかりやすく説明してほ

しい 

     ・人口減少、社会弱者のために予算を使ってほしい 

     ・予算説明がよく分からない 

その他  ・社会弱者が住みやすい町へ 

     ・岐阜県議会のように「一般質問は大会派のみ」にしないでほしい 

          ・伝統産業を教育に取り入れてほしい 

     ・濃南、駄知、妻木、下石に光を当てた政策を 

     ・議員提案など多くしてほしい 

     ・安保、原発への意見書採択を 

     ・市民病院もやってほしい 

     ・市民福祉の向上につながるよう、市議会はきちんと臨んでほしい 

土岐市議会報告会実施要綱第 10 条第 1 項の規定により提出します。 
 

平成２７年８月３日 
 
土岐市議会議長  西尾 隆久 様 

第１班  代表者 後藤 久男 


